

APERTURA DE LA PISCINA MUNICIPAL DE COGOLLUDO

Como todos los años hemos previsto la apertura de la Piscina Municipal de Cogolludo, para el día 13 de Junio 2014, no obstante el bar restaurante de la Piscina Municipal abrirá sus puertas para todos, el día 7 de Junio 2014, invitando a todos los asistentes a una consumición.

Desde el año 2011, con la llegada de la Nueva corporación Municipal, en el mes de Enero de cada año, se publicó en el Boletín Oficial de la Provincia el anuncio del concurso para la adjudicación del Contrato de Gestión de la Piscina.

Este año quedó desierto al no interesar a ningún empresario o particular en las condiciones económicas que el Ayuntamiento de Cogolludo pretendía, y que se concretaban en reducir o eliminar los costes de 14.000 euros por temporada que tenía que soportar el Ayuntamiento.

Al no mostrar interés ninguna empresa, nos dirigimos a empresarios que pudieran estar interesados, D. PEDRO SABOYA, D. JAVIER ALONSO, D. JUAN CARLOS HERNÁNDEZ, siendo la mejor oferta la de D. Juan Carlos Hernández, el cual asume todos los costes de socorristas, cloro, mantenimiento y explotación y ofrece al Ayuntamiento hacerse cargo por cuatro años, aportando el siguiente canon anual, el primer año 1000 €, el segundo año 1500 € y los dos restantes 2000 € por año.

El alcalde quiere agradecer, destacar y no olvidar la dedicación, trabajo y mantenimiento que durante más de una década realizó D. Pedro Saboya y su familia, en beneficio de todos los usuarios y vecinos de Cogolludo y sus pedanías al frente de la Piscina Municipal.

Le deseamos al nuevo empresario D. JUAN CARLOS HERNÁNDEZ, los mayores éxitos en su gestión al frente de la Piscina Municipal de Cogolludo, el cual mantendrá durante esta nueva temporada los mismos precios que el año anterior. Habiendo mejorado por su cuenta notablemente las instalaciones, decoración y el servicio de bar restaurante, que ofrecerá diariamente a todos los usuarios, vecinos de Cogolludo y sus Pedanías



NUESTROS PUEBLOS SIGUEN MEJORANDO

Camino de San Antón hasta la Depuradora Municipal, Camino del Cercado, y pasos de la Depuradora Municipal.

En beneficio de todos y con el fin de posibilitar un mejor acceso a la ermita de San Antón, naves de labranza, huertos, depuradora municipal, y posibilitar un nuevo paseo más cómodo para todos los vecinos de Cogolludo y sus visitantes, hemos procedido con la colaboración de la Excelentísima Diputación de Guadalajara, a la reparación de este camino, en el cual se han empleado más de 2.500 toneladas de zahorra compactada, utilizando personal y maquinaria de la Excelentísima Diputación de Guadalajara, en dicha reparación hemos contratado como refuerzo a los Hermanos Carrascoso, los cuales han aportado una motoniveladora y un camión, el coste de este servicio lo ha pagado el Excmo. Ayuntamiento de Cogolludo.

En cuanto a los pasos de la DEPURADORA MUNICIPAL, son necesarios mejorarlos con el fin de que los operarios municipales puedan realizar un correcto mantenimiento de la misma, evitando posibles sanciones tanto de la Hidrográfica del Tajo, como de Medio Ambiente.

Todos los trabajos finalizarán en la primera quincena de Junio 2014.

Calle De la Villa en Beleña de Sorbe, pavimentación y nuevo alumbrado

Con el Paso de los años hay pueblos que crecen, concretamente Beleña de Sorbe, está creciendo, se han hecho casas nuevas las cuales necesi-

tan Alumbrado Público y Pavimentación, hemos procedido con mano de obra Municipal a realizar un trabajo muy necesario en la Calle de la Villa, con la colaboración profesional de los Alguaciles de Cogolludo, en resumen, se ha canalizado por tierra un nuevo punto de luz, para evitar tendidos eléctricos por el aire; hemos pavimentado con zahorra compactada la calle de la Villa y se ha colocado una boca de riego, con esta acción hemos dado una mayor viabilidad a los vecinos de la mencionada calle.

También, finalizan las Obras del Centro Cultural de Beleña de Sorbe. Se producirá en el futuro próximo, la inauguración de dicho centro, por el Consejero de Sanidad Iñaki Echaniz.

Como ya os informábamos en el número anterior, en el que os anunciábamos que se estaban realizando obras en el Ayuntamiento de Beleña de Sorbe, indicaros que han sido finalizadas con éxito, el nuevo Centro Cultural "Beleña de Sorbe" el cual ha sido modificado en su totalidad, suelos, paredes, ventanas y puertas, instalación eléctrica, pintura, cuartos de baño, gracias a la subvención facilitada al AYUNTAMIENTO DE COGOLLUDO por ADEL SIERRA NORTE con la aportación de fondos EUROPEOS PARA EL DESARROLLO LOCAL, además gracias a la colaboración de la EXCELENTISIMA DIPUTACION DE GUADALAJARA AL EQUIPO MUNICIPAL DE ALGUACILES DE COGOLLUDO Y AL ALCALDE DE LA PEDANIA D. JULIAN GOMEZ LUENGO, se ha podido finalizar dicha obra, el centro ha sido dotado con una Televisión la cual ha sido donada por un vecino de la localidad; las mesas y sillas suficientes, para que el centro se pueda utilizar en una variedad de actividades culturales, han sido donadas por un vecino de Cogolludo.

El Centro Cultural de Beleña de Sorbe, como ya sabéis todos albergaba el consultorio medico, que ha mejorado sus instalaciones notablemente, donde inmediatamente, se comenzaran a pasar las consultas médicas previstas por el SESCAM.

Para finalizar informarles a todos, que en breve, dicho centro Cultural y de asistencia médica, será inaugurado por nuestro Consejero de Sanidad el Excelentísimo Sr. D. Ignacio Echaniz; a dicho acto estarán invitados todos los vecinos de Beleña de Sorbe, así como los de Cogolludo, Torrebeleña, Aleas, Veguillas y Romerosa, de dicho acto serán debidamente informados.

COMUNIONES EN COGOLLUDO

Después de varios años de catequesis, Ágata, Alejandro, Guzmán, Mario, Natalia y Víctor; el día de la Ascensión, a la sazón, 1 de Junio de 2014, recibieron su primera comunión, en nuestra Iglesia de Santa María, que lucía sus mejores galas. Nuestras floristas se superan en cada festividad y desde aquí nuestro más sincero agradecimiento. La celebración, ensayada con los niños el sábado anterior, lució como nunca, y los infantes estuvieron sublimes. Los padres y sus familias, embelesados con sus hijos, vivieron la Santa Misa con devoción y nervios, los mismos que vencieron, una y otra vez, nuestros protagonistas, leyendo, ofreciendo y participando con sus oraciones, para llegar al momento culminante, en que nuestro Dios y Señor Jesucristo, entró en sus corazones, convirtiéndose sus personitas, en sagrados vivientes y templos del Espíritu Santo. Los mejores templos en los que Jesús quiere seguir viviendo. Que sigáis recibiendo a vuestro mejor amigo, el amigo que nunca falla.

